



COUNTY OF ORANGE

[CONDADO DE ORANGE]

P R E S S R E L E A S E

[COMUNICADO DE PRENSA]

WWW.OCGOV.COM

COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Jackie Tran
Oficial de Información Pública
OC Cuidado Animal
jackie.tran@occr.ocgov.com

Año Nuevo, amigos peludos nuevos

Las tasas de adopción están exentas para perros de 25 libras y las adopciones de perros de raza grande se duplicaron en diciembre en comparación con el año anterior

TUSTIN, Calif. (4 de enero de 2023) – ¡Celebre el año nuevo con un nuevo amigo peludo que puede adoptar en el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange! Con las tasas de adopción tan exitosas observadas durante la promoción de diciembre del 2022, el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange se complace en continuar sin cobrar las tarifas de adopción para destacar y alentar la adopción de perros de 25 libras o más a lo largo de enero de 2023.

Durante la promoción de adopción en las vacaciones de diciembre de 2022, se adoptaron 92 perros que pesaban 25 libras o más, en comparación con 45 perros del mismo rango de peso en diciembre de 2021.

Como refugio municipal, el inventario del Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange consiste principalmente en perros de razas grandes, muchos de los cuales tienen problemas médicos o de comportamiento. En diciembre de 2022, tres perros especiales encontraron un hogar justo a tiempo para las vacaciones gracias, en parte, a la promoción de exención de pago por un mes.

Al llegar al refugio en abril de 2021, Darling fue el residente de estancia más larga en el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange. Darling fue rescatado de las calles por un oficial de control de animales después de recibir una llamada sobre un perro deambulando, nervioso y solo, con nada más que collar y una correa colgante. Durante su



tiempo en el refugio, a Darling le encantaba jugar al tira y afloja con sus juguetes favoritos, usar sus pañuelos favoritos alrededor de su cuello y pasar tiempo de calidad con el personal y los voluntarios. Darling comenzó su nueva vida con su familia permanente el 22 de diciembre.

Lu Lu llegó al Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange en agosto de 2021 cuando su dueño cayó en tiempos difíciles y ya no pudo cuidar de ella. Al estar en un nuevo entorno, Lu Lu estaba extremadamente nerviosa y asustada al principio. Después de que Lu Lu se puso más cómoda, se convirtió en una niña dulce a la que le encantaba que la vuelvan a rascar y masajear el vientre, salir a caminar y acurrucarse en su cama. Lu Lu y sus brillantes ojos robaron los corazones de sus nuevos padres cuando los conocieron el 20 de diciembre.



Después de ser entregado al refugio en agosto de 2022, Bruno se convirtió en uno de los residentes más populares en el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange. Bruno era sordo, pero era increíblemente inteligente y juguetón. Conocía el lenguaje de señas para sentarse y acostarse y era un verdadero caballero cuando se reunía con otros perros y personas en el refugio. El 20 de diciembre, Bruno fue adoptado por una familia amorosa, y heredó múltiples hermanos y hermanas de cuatro patas.



Aquellos que adopten perros de 25 libras o más tendrán su cuota de adopción exenta, que incluye microchip, vacunas, esterilización o castración, y un tratamiento antiparasitario. Las tarifas de adopción exentas no incluyen las tarifas de licencia o los cachorros de seis meses de edad o menos.

La promoción de adopción está disponible para los residentes de cualquier ciudad. Con más de 400 visitas de adopción disponibles por semana, los posibles adoptantes pueden programar

una cita para adopción hoy mediante el (714) 935- 6848 o se puede acercar para una visita sin cita. Las personas que lleguen sin cita son bienvenidas por orden de llegada, según lo permita el personal. Para ver los animales disponibles en el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange, visite ocpetinfo.com.

Todos los sábados, de 11 a. m. a 2 p. m., el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange continúa destacando a los perros que están listos para encontrar sus hogares permanentes en *Perros en el Patio*, un evento de estilo *meet-and-greet*, donde los perros muestran sus grandes y adorables personalidades. A lo largo de enero, *Perros en el Patio* contará con perros que son elegibles para la promoción de la tarifa de adopción exenta.

Para obtener más información sobre las formas en que la comunidad puede apoyar a los animales en el refugio, visite ocpetinfo.com/get-involved. Aquellos interesados en proporcionar asistencia a los esfuerzos del refugio para cuidar a las mascotas necesitadas pueden hacerlo fácilmente viendo [la lista de deseos de Amazon del Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange](#).

###

Sobre el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange

El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange es el refugio municipal de animales más grande en el Condado. Atiende a 14 ciudades y recibe más de 18.000 animales cada año. El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange proporciona refugio y cuidado de los animales, fomenta el vínculo entre el humano y el animal y promueve la seguridad en nuestra comunidad. Para obtener más información sobre el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange, visite ocpetinfo.com